

《单词百科:unmindful是什么意思?unmindful怎么发音?unmindful的解释和用法》

英语单词unmindful是什么意思?unmindful怎么读?unmindful怎么发音?简答网为您整理了unmindful的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



unmindful怎么读

unmindful的读音:[ʌn'maɪndfl]

unmindful的意思

1、adj.不留心的;不理睬;

unmindful的近义词

1、**abstracted** adj.提取的;抽取的;被分离的;出神的;

2、**careless** adj.粗心大意的;不在意的;随意的;

3、**deaf** adj.失聪的;不愿听;不去注意;

4、**forgetful** adj.健忘的;疏忽的;

5、**heedless** adj.不加注意的;苟;

unmindful的反义词

1、**mindful** adj.留心的, 注意的;记住的, 不忘的;警觉的;经意;

unmindful的双语例句

1、She is too ostentatious, unmindful, apropos each other can be manacled without place.

她太招摇, 漫不经心, 恰好彼此都可以无所束缚.

2、Regretting is only one more way of being unmindful.

悔恨只是一种失去觉知的方法.

3、We are surely not unmindful of our debt to the great classical figures of cosmogony.

我们无疑不会忘记我们从天体演化学经典大师们那里得到的教益.

4、The millennial generation is celebrating the global commons every day, apparently unmindful of Hardin's warning.

千禧一代显然对哈丁的警告不以为然, 每天都在颂扬全球“公地”.

5、I was not inattentive to inanimate nature, nor unmindful of the past.

对无生命的自然我并非不关心,对过去我也并非不留意.

6、Of the Rock that begat thee thou art unmindful, and hast forgotten God that formed thee.

你轻忽了生你的磐石, 你忘记了产你的神.

7、He is unmindful of his clothes.

他不注意自己的穿着.

8、 And We have made, above you, seven tracts ; and We are never unmindful of (our) Creation .

我在你们的上面确已造了七条轨道,我对 众生,不是疏忽的.

9、 When have you found me unmindful of your lessons?

您几时看到过我忘记了您的指点?

10、 I am unmindful that some of you have come here out of great trials and tribulations.

我不能不注意到,你们有些人经历了巨大的痛苦和磨难来到这里.

11、 You should not be so unmindful of your health.

你不应如此不注意自己的健康.

12、 He has not been unmindful of these requirements.

他并不是不关心这些要求.

13、 That gentleman raises a head, unmindful ground asks: " You is this brandy true? "

那位先生抬起头,漫不经心地问: “ 你们这白兰地是真的 吗? ”

以上是简答网为您整理的unmindful怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于un

mindful的用法、u

nmindful的释义、unmindful的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/unmindful>